

Depuis un an, les Franciscaines Missionnaires de Marie sont établies à Montréal, sur la paroisse Sainte-Catherine, où elles ont installé une " pouponnière-garderie ". Voici qu'avec l'autorisation de Mgr l'archevêque, elles lancent un appel à la générosité de nos confrères et des fidèles de la ville et du diocèse. L'occasion est bonne de rendre publiquement un nouvel hommage à l'importance de leurs oeuvres, au zèle éclairé et au dévouement inlassable avec lesquels elles les dirigent.

Fondée aux Indes orientales, en 1877, par une femme absolument remarquable, Mme la vicomtesse Hélène de Chappotin (en religion Mère Marie-de-la-Passion), la communauté des Missionnaires de Marie, bientôt greffée sur le tronc solide de l'arbre franciscain, se développa et se répandit très vite à peu près dans toutes les parties du monde. Elle compte aujourd'hui plus de 6,000 religieuses et 250 maisons réparties çà et là, à Rome, en France, en Autriche, aux Indes, en bien d'autres pays, et jusqu'en Chine. Son but est aussi vaste que l'apostolat chrétien lui-même. Adoration du saint Sacrement, oeuvres missionnaires, hôpitaux, dispensaires, orphelinats, crèches, refuges, écoles, léproseries... les soeurs blanches au manteau gris acceptent tout, comme elles parlent toutes les langues, non pas chacune d'elles mais à elles toutes.

Depuis 1892, elles sont à Québec, à la Grande-Allée, à Saint-Malo et à Sainte-Anne-de-Beaupré. Depuis 1897, elles sont au Manitoba. Enfin, depuis 1919, elles sont chez nous, à Montréal.

Et, que sont-elles venues faire chez nous? Ecoutez ce que dit leur récente lettre circulaire (12 août 1920): " Avec l'autorisation de Mgr l'archevêque, nous avons été heureuses de venir apporter notre humble concours pour répondre au besoin de nouvelles oeuvres de bienfaisance, en fondant à Montréal